

Goblog

Pusterad Gelar Mobile Training Team di Kodam Hasanuddin

Subhan Riyadi - SULSEL.GOBLOG.CO.ID

Feb 15, 2022 - 18:00



Pakatto - Pusat Teritorial Angkatan Darat (Pusterad) menggelar Mobile Training Team (MTT) Danramil dan Babinsa TA 2022 yang dibuka oleh Komandan Pusat Teritorial Angkatan Darat (Danpusterad) Letjen TNI Teguh Arief I, S.E., M.M, di wakili oleh Wakil Komandan Pusat Teritorial Angkatan Darat (Wadanpusterad)

Mayjen TNI Dr. Marga Taufik, S.H., M.H., bertempat di Rindam XIV/Hasanuddin Jl. Poros Malino Pakatto, Senin (14/02/2022).

Pembekalan MTT ini diikuti oleh Komandan Rayon Militer (Danramil) dan Bintara Pembina Desa (Babinsa) jajaran Kodam XIV/Hasanuddin. Kegiatan akan berlangsung selama 6 hari dengan menerima pembekalan yang disampaikan oleh Tim Pendidikan dan Latihan Teritorial (Diklat) Pusterad berupa teori teritorial, dilanjutkan dengan aplikasi di satuan teritorial Kodam XIV/Hasanuddin.

Danpusterad dalam sambutannya yang dibacakan oleh Wadanpusterad mengatakan bahwa kegiatan MTT ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan para Danramil dan Babinsa khususnya ilmu teritorial, dengan harapan dapat memahami dan mampu menerapkan penyelenggaraan binter yang baik untuk mewujudkan prajurit Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) yang humanis dan dekat dengan rakyat dalam tugasnya sehari-hari di wilayah.



Orang nomor satu di Pusterad ini berharap kepada peserta MTT untuk dapat menyerap ilmu yang diberikan, sehingga dapat membantu pelaksanaan tugas di lapangan nantinya.

“Agar tujuan pembekalan tercapai secara optimal, para peserta diharapkan dapat menyerap ilmu yang diberikan, oleh karena itu serius dan cermati semua materi yang diberikan, asah dan tajamkan naluri insan teritorial selama mengikuti kegiatan pembekalan ini sehingga dapat membantu pelaksanaan tugas di lapangan nantinya,” ungkap Letjen Teguh.

Diakhir sambutannya Danpusterad memberikan beberapa penekanan untuk dipedomani oleh para peserta MTT diantaranya:

Pertama, Mantapkan keimanan dan ketaqwaan kepada tuhan yang maha esa

sebagai landasan moral dalam berfikir, bersikap dan bertindak.

Kedua, Manfaatkan waktu dengan sebaik-baiknya, perhatikan dengan serius dan pahami secara detail semua materi yang diberikan oleh para gumil, catat hal-hal penting dan tanyakan yang belum dipahami agar tidak terjadi keraguan dan kesalahan dalam penerapan di lapangan kelak. Jangan jadikan kegiatan ini sebagai beban, sebaliknya lakukan kegiatan dengan penuh kegembiraan dan keikhlasan.

Ketiga, Pupuk semangat jiwa korsa dan jalin kerjasama yang baik antar peserta agar tercipta kebersamaan diantara peserta dalam rangka mendukung pelaksanaan pembekalan.

Selain itu Jenderal bintang tiga ini pun menekankan kepada seluruh peserta MTT untuk tetap menjaga kesehatan, berolahraga dan menerapkan protokol kesehatan.

“Saat ini kita sedang dihadapkan pada permasalahan pandemi Covid-19 yang melanda hampir seluruh negara di dunia. Oleh karena itu perlu saya ingatkan agar para siswa berupaya semaksimal mungkin terhindar dari tertularnya virus Covid-19 yaitu dengan menjaga imunitas tubuh melalui olahraga teratur, istirahat yang cukup, tidak stress serta mengkonsumsi vitamin secara rutin,” ajaknya.

“Selain itu yang tidak kalah pentingnya adalah patuhi protokol Covid-19 secara konsisten yaitu dengan selalu memakai masker, cuci tangan, menghindari kerumunan serta tidak bepergian keluar kesatriaan bila tidak ada keperluan mendesak,” tutupnya.

Turut hadir Kasdam Brigjen TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han., Danrindam Kolonel Inf Ganda Simatupang, S.E, Dandim 1408/Mks Kolonel Kav Dwi Irbaya Sandra, Dandim 1409/Gowa Letkol Inf Prasetyo Ari Wibowo, S.Sos., M.I.Pol., Dandim 1426/Takalar Letkol Czi Catur Wiranto, S.I.P., M.Si., M.Tr (Han) dan Pabandya Puanter Sterdam XIV/Hasanuddin Mayor Inf Eka Agus Indarta, S.Psi., M.Psi.